

Fecha: 11-07-2024

Medio: El Mercurio de Calama Supl.: El Mercurio de Calama Tipo: Opinión - Cartas Título: "Almirante Viel" Pág.: 13 Cm2: 88,0 VPE: \$ 98.037

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200 No Definida

## "Almirante Viel"

• El pasado miércoles tuvo lugar un gran hito para la soberanía nacional y para nuestra Armada de Chile. En presencia del Presidente de la República y de otras autoridades electas, incluyendo a quienes integramos la Comisión de Defensa de la Cámara de Diputados, tuvo lugar la ceremonia de incorporación del rompehielos "Almirante Viel" al servicio activo de la Armada, tras haber finalizado un largo proceso de construcción.

No pude evitar cierta emoción ante la puesta del pabellón patrio en el buque "Viel", al constatar el logro que representa para nuestro país. Hoy, Chile cuenta con el primer rompehielos construido en nuestro continente, dotado de un nivel de sofisticación tecnológica y científica que demuestra no sólo el alto nivel de profesionalismo de nuestro astillero nacional Asmar, sino también el de la Armada de Chile en su totalidad.

La construcción de este buque es un claro ejemplo de una genuina política de Estado en materia de defensa nacional. Tres gobiernos tuvieron parte, colocando los intereses nacionales antes de cualquier consideración política. Gracias a esto, más de treinta científicos tendrán cabida en un buque dotado de laboratorios de máxima calidad, lo que en años venideros será decisivo para la investigación y el desarrollo científico y para nuestra proyección antártica como país.

En su discurso, el almirante Leonardo Chávez expresó el sentir de muchos al señalar que lo que hace grande a un país no es sólo su gente y su esfuerzo, talento y tesón, sino también su ingenio y su capacidad para enfrentar desafios. En tiempos en los que nuestra presencia en el territorio antártico es de la mayor importancia, se ha demostrado que se puede tener visión estratégica para asumir estos desafios. Sólo cabe agradecer el trabajo de tantos años para llegar a cumplir este sueño de innovar, de tomar la delantera y de crear este tremendo aporte al país.

Francisco Undurraga Gazitúa